

# R7 きらり☆明中生

No.26

第26週(10/27~10/31)

## ○朝のあいさつ運動

10/27（月）の登校時、シンボルツリーの前で新生徒会本部役員があいさつ運動を行っていました。今後、生徒会役員と学年生活委員会とで協力し、あいさつ運動を行っていくとのことでした。



元気な声で、登校してくる中学生や小学生たちにあいさつをしていました。

## ○林間学校（2学年）

10/29（水）・30（木）、2学年では、茨城県石岡市と笠間市に訪問し、林間学校が行われました。

### 【1日目】



朝7:00。  
シンボルツリー前の集合場所に、班ごとに集合しました。



出発式。  
実行委員の進行で、式が進められていきました。



常磐道上り、守谷SAでトイレ休憩。



「朝日里山学校」に到着。  
廃校になった(旧)朝日小学校の跡地を利用  
した野外活動施設です。



校舎の横の二宮金次郎像



最初の活動は「しめ縄づくり」。  
施設内の体育館に移動し、農家の方を講師に迎  
え、しめ縄づくりを行いました。



農家の方に作り方のコツを教え  
もらっているようす。



上手に縄が作れています。



次の活動は「窯食づくり」。  
一人ずつ生地と材料をもらい、ピザを  
作りました。



ピザ生地に材料を並べた人から、かまど  
に移動し、ピザを焼いてもらいました。



自分のピザが焼きあがるのを待ってい  
るようす。



薪で焼いたピザの味は格別でしたね。  
他にも、おにぎり、豚汁、自家製ブルーベ  
リーゼリーを食べました。



昼食後の活動は、筑波山麓の農村地帯をフィールドにしたウォークラリー。グループごとにチェックポイントを回りタイムを競いました。

朝日里山学校の周辺のようす



朝日里山学校の校庭。  
ウォークラリーを終えたグループから、飯盒炊爨（夕食の準備）に取りかかります。



薪について説明を聞いています。



グループごとのかまどに薪をセットします。



風向きに注意しながら、薪に火をつけています。



飯盒の扱い方を聞いています。



飯盒に米を入れ、研いでいます。



野菜を切り、カレーを作っています。



夕食は、自分たちで作ったカレーライス。  
この他にトッピングのから揚げと、サラダを食  
べました。



夕食と同時に、日が暮れてきました。天気に恵ま  
れ、とてもきれいな夕焼けが見られました。



炎と月。  
夕食後、今日の最後の活動である  
キャンプファイヤーを行いました。



火を囲みながら、フォークダンスやレクリエーショ  
ンを行い、夕暮れのひと時を楽しみました。

## 【2日目】



宿泊地のJA茨城教育センター。  
たくさんのサッカーコートが併設  
されていました。ここには茨城県サ  
ッカー協会があるとのことでした。



宿舎の食堂で朝食を準備している  
ようす。



朝食後、退所式を行いました。実行  
委員から宿の方にお礼を述べまし  
た。



2日目は、笠間市を舞台に、地域の方との交流体験を行いました。

笠間市の体育館での対面式のようす。



対面式では、生徒代表があいさつを行いました。



式を終え、受入れ先の方とともに、体験場所へ移動していきます。



笠間焼の窯元で活動しているグループ。



農家で活動しているグループ。



【2年A組】  
体験終了後、笠間市のゆるキャラ「いな吉」とともに、各クラスごとに記念撮影を行いました。



学校到着。到着式のようす。

あっという間の2日間でしたね。

今回体験したことを、ぜひ、今後の学校生活に生かしていってください。そして、またいつか、茨城県の石岡市や笠間市を訪問してみてください。